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Résumé;

La gestion stratégique joue un roOle efficace dans les organisations
commerciales grace a sa réponse aux defis les plus importants
auxquels sont confrontées les organisations commerciales, car elle
permet d'explorer les opportunités futures qui aident a développer les
organisations commerciales a l'avenir et la capacité de penser de
maniére stratégique. la gestion stratégique dans l'avenir des
organisations commerciales est évidente grace a la survie, au succes et
a la continuité des organisations commerciales afin d'obtenir un
avantage concurrentiel

Abstract:

Strategic management has an effective role in business organizations
through its response to the most prominent challenges facing business
organizations, as it enables to explore future opportunities that help
develop business organizations in the future and the ability to think
strategically. In this area, the benefit of strategic management in the
future of business organizations is evident through Survival, success
and continuity of business organizations in order to achieve a

competitive advantage
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